
 

 

 

Sehr geehrter Herr Dr. Mäder 
Sehr geehrter Herr Dr. Jenni 

Vielen Dank für die Möglichkeit zur Änderung des Prämientarifs der Suva Stellung nehmen zu 
können. 
Wir unterstützen die Vorschläge über die Handhabung der Ausgleichsreserven und die dafür nö-
tigen Änderungen des Prämientarifs. Es ist uns ein Anliegen, die Bildung und Ausschüttung von 
Ausgleichsreserven möglichst klar und transparent zu definieren. Die vorgeschlagene Lösung er-
füllt unserer Ansicht nach dieses Anliegen und sollte hoffentlich künftige Konflikte mit den Auf-
sichtsbehörden verhindern.  

Freundliche Grüsse 

SCHWEIZERISCHER GEWERKSCHAFTSBUND 

Paul Rechsteiner Doris Bianchi 
Präsident Geschäftsführende Sekretärin 
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